

Rolande

30 Avril 2015

Dialogue 2 : divan

- Alors, Monsieur Milou, comment allez-vous ? Pourquoi tant de temps avant que vous veniez me revoir ?
- Je suis perclus de rhumatismes, mes pattes me font souffrir, et votre ascenseur est toujours en panne.
- Par quoi voulez-vous commencer aujourd'hui ?
- Je ne sais pas. C'est vous le psy, non ?
- Bon, on fait le point : pour vos rhumatismes, ce n'est pas mon domaine, il faut aller chez le rhumatologue.
- Ah oui pourtant, c'est bien elles qui me rendent zinzin ! Hier, alors que je me reposais paisiblement,, au frais dans la cave, deux souris sont venues me narguer sous mon nez, sans que je puisse sauter, les attraper, elles savent que je ne peux plus courir, elles me narguent, je deviens fou !
- Bien, bien, et avec vos maîtres, ça c'est arrangé ?
- Parlons-en de mes maîtres, figurez-vous que ma maîtresse m'a installé un distributeur de croquettes automatique, elle a programmé l'heure, la quantité, c'est de l'esclavage, je ne peux même plus inviter les copains à manger, je ne peux plus faire la fête avec eux, on ne peut plus aller miauler et pisser chez les voisins !
- Hum, je vois, je vois, et vos hallucinations ?
- C'est mieux, maintenant, je ne vois plus que des poissons volants !
- Bien, on se revoit le mois prochain, peut-être que les poissons seront retournés dans la rivière.